



# Plantean convertir el Patio de Escuelas Mayores en un gran centro expositivo

Un grupo de nueve estudiantes ha presentado un proyecto muy ambiciosos al concurso 'Exclaustrados'

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Patio de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca es uno de los grandes reclamos turísticos de la ciudad, de ahí que cada día reciba a cientos de visitantes. Como añadido a este valor intrínseco que tiene este monumento, nueve estudiantes del grupo 'In progress' de la Usal trabajan para dar forma en él a una posible exposición temporal con pinturas, esculturas, poemas, creaciones sonoras y otras propuestas de vanguardia.

Este equipo, formado por alumnos del Máster de Evaluación y Gestión del Patrimonio y del Máster de Arquitectura y Diseño de

Interior, da forma a este proyecto que, por el momento, se ha presentado al concurso 'Exclaustrados'. El concurso consiste en que seis grupos diferentes den forma a posibles proyectos expositivos temporales en claustros de la Universidad. De ganar esta iniciativa, obtendrían la posibilidad de dar forma a este proyecto, titulado 'En Ascenso', en la sala Fonoteca de la Usal.

No obstante, aunque el premio no contempla la posibilidad de ubicar el proyecto en el Claustro de las Escuelas Mayores, sería «cerca» y el grupo ya se ha puesto en contacto con el Servicio de Actividades Culturales para ver la posibilidad de que fuese en ese mismo lugar para el que ha sido diseñado.

Sobre esta posibilidad, la coordinadora de 'In progress' lo tiene claro: «Nos gustaría». Y, con la cercanía de los actos del VIII Centenario d, el grupo ve mayores opciones de que sea una realidad.